

Campeón mundial de ciclismo habría sido diagnosticado con coronavirus



La Habana, 4 mar (MC) La organización del UAE Tour de los Emiratos emitió un comunicado oficial en el que se confirma el diagnóstico de COVID-19o coronavirus, en seis integrantes asociados a la prueba que fue cancelada el pasado viernes, a pocas horas de desarrollarse la sexta y penúltima jornada.

Aunque de momento no se conocen con precisión los nombres de las personas que padecen la creciente epidemia que sigue alarmando al mundo, se presume que uno de los afectados es el colombiano campeón mundial Fernando Gaviria.

Tal y como indica el comunicado oficial, existe un colombiano afectado con esta epidemia y permanece en cuarentena.

“El Comité Organizador Superior notifica que el Ministerio de Salud y Prevención, MoHAP, ha anunciado seis nuevos casos del coronavirus, COVID-19, en los EAU el martes. Las seis personas diagnosticadas con el nuevo coronavirus incluyen dos rusos, dos italianos, un alemán y un colombiano.

Los pacientes se conectaron a los dos casos anunciados previamente asociados con el evento de ciclismo, el UAE Tour”.

Dicho comunicado igualmente indica que los nuevos casos reportados de COVID-19, están siendo monitoreados con gran rigurosidad, para evitar una mayor propagación de esta epidemia que tiene en vilo al mundo del deporte y la sociedad en general.

En el UAE Tour, tomaron la partida Hernando Bohórquez con Astana Pro Team que ya abandonó territorio emiratí junto a su equipo y Fernando Gaviria que aún permanece en cuarentena con el UAE Team Emirates y de confirmarse el diagnóstico se convertiría en el primer ciudadano colombiano portador del COVID-19.

Mundociclistico.com

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215971-campeon-mundial-de-ciclismo-habria-sido-diagnosticado-con-coronavirus>



Radio Habana Cuba